



**Rainer
Hinderer**

71. Ausgabe November 2016



Termine:

Gedenkveranstaltung

„Bruchstücke der
Erinnerung“

Heilbronn, Alte Kelter
Donnerstag, 10. November
19:00 Uhr

**Jahresversammlung der
Bürgerstiftung**

Heilbronn, Kreissparkasse
Freitag, 11. November
18:00 Uhr

Eröffnung Weingipfel

Heilbronn, Harmonie
Freitag, 12. November
13:00 Uhr

**Betriebsbesichtigung mit
der SPD Flein**

Flein
Mittwoch, 16. November
18:00 Uhr

**1250 Jahre Schluchtern
und**

1250 Jahre Großgartach

Leingarten
Donnerstag, 17. November
19:00 Uhr

Infobrief aus dem Landtag

Liebe Leserinnen und Leser,

obwohl allen klar war, welcher Kandidat für die Diskriminierung von Minderheiten, für Sexismus und für Populismus steht, haben sich die Amerikaner „mehrheitlich“ für Donald Trump entschieden.

Unsere Aufgabe ist es den Menschen deutlich zu machen, dass die SPD für eine gerechte Gesellschaft steht, in der niemand zurückgelassen wird. Nur so werden wir den Populisten in Deutschland entgegentreten können.

Herzliche Grüße

Rainer Hinderer MdL

Krebsberatungsstelle Heilbronn-Franken darf nicht sterben

Der Heilbronner Landtagsabgeordnete Rainer Hinderer und Prof. Dr. Martens, Vorsitzender der „Hilfen für Krebskranke Heilbronn-Franken e.V.“, fordern die Weiterfinanzierung der Heilbronner Krebsberatungsstelle. „Die psychosoziale Krebsberatungsstelle Heilbronn-Franken leistet hervorragende Arbeit. Diese gute Arbeit muss weitergeführt werden.“ Der Heilbronner SPD-Landtagsabgeordnete Rainer Hinderer ist überzeugt, dass die Weiterführung der psychosozialen Krebsberatungsstelle nicht an der Übernahme der Kosten durch das Land scheitern darf.

„Gerade für Menschen in einer solchen Ausnahmesituation bedarf es einer Anlaufstelle, die flexibel, niederschwellig und in allen Phasen der Erkrankung kompetente Beratung bieten kann.“ Unter der ehemaligen Sozialministerin Katrin Altpeter (SPD) wurden im Jahr 2015 die Mittel zur Etablierung der psychoonkologischen Krebsberatungsstelle bereitgestellt. Mit 1,2 Millionen Euro hat Ministerin Altpeter dafür gesorgt, dass eine wichtige Lücke in der Versorgung der Krebspatienten in Baden-Württemberg geschlossen wurde.

Rainer Hinderer MdL
im Plenum:

An beiden Plenartagen in dieser Woche konnte Rainer Hinderer für seine Fraktion im Landtag sprechen.

Gestern (Mittwoch) sprach er in der Debatte über das Rettungswesen in BW: „Unser Ziel muss es weiterhin bleiben, dass innerhalb von zehn Minuten ein Rettungsmittel beim Patienten ist. Um Menschenleben zu retten, genügt allein die Einhaltung der Hilfsfrist allerdings nicht.“

Entscheidend ist, dass der Notfallpatient bedarfsgerecht versorgt wird. Deshalb ist die Optimierung der gesamten Rettungskette d.h. vom Eingang der Notrufmeldung bis zur Übergabe des Patienten im Krankenhaus so wichtig.“

Heute (Donnerstag) spricht er gegen 17:00 Uhr über die Schäden infolge des Tiefdruckgebiets „Elvira“ und welche Lehren das Land daraus ziehen sollte.

Den Redebeitrag können Sie unter www.landtag-bw.de im Livestream verfolgen.

Beide Redebeiträge finden Sie in Kürze auch auf www.rainer-hinderer.de

Kontakt:

Abgeordnetenbüro
Rainer Hinderer MdL
Wilhelmstraße 3
74072 Heilbronn

Tel.: 07131 8987141
Fax: 07131 8987151

E-Mail:
info@rainer-hinderer.de

Termine nach Vereinbarung

Da die Verhandlungen über eine bundeseinheitliche Verankerung der Finanzierung der psychosozialen Krebsberatungsstellen wohl erst Ende 2018 abgeschlossen sein werden, fordert der gesundheitspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Rainer Hinderer MdL, dass das Land die Zwischenfinanzierung gewährleistet. „Es wäre fatal, wenn wir funktionierende Strukturen wieder aufgeben müssten, weil die Zwischenfinanzierung nicht übernommen wird.“ Auch dem Sprecher des Tumorzentrums Heilbronn-Franken, Prof. Dr. Uwe Martens, ist es eine Herzensangelegenheit, die etablierten Strukturen zu erhalten. „Neben guten medizinischen und pflegerischen Versorgungsangeboten gehören auch Themen wie die psychische Krankheitsverarbeitung, Umgang mit Ängsten und Unterstützung bei der Wiedereingliederung in den Beruf zur umfassenden Aufgabe der modernen Krebsmedizin“.

Die psychosoziale Krebsberatungsstelle Heilbronn-Franken hat von September 2015 bis November 2016 in mehr als 340 Gesprächskontakten 146 Ratsuchenden Unterstützung geben können. Neben der psychologischen Beratung der Patienten und deren Angehörigen ist die Sozialberatung eine wichtige Aufgabe der Beratungsstelle.

Sozialdemokraten im Dialog - CHP und SPD

Auf Ihrer Deutschlandtour machte die türkische Parlamentarierin Gülizar Bicer Karaca Halt im Wahlkreisbüro von Rainer Hinderer MdL. Die Fraktionssprecherin der sozialdemokratischen CHP im Parlament der Region Denizli betonte im Gespräch mit Rainer Hinderer, dass der türkische Präsident Erdogan die im Moment herrschenden chaotischen Zustände dazu missbrauche, die Verfassung in seinem Sinne zu ändern. Das klare Votum der Abgeordneten gegen die Wiedereinführung der Todesstrafe teilte Rainer Hinderer.



Gülizar Bicer Karaca,
Rainer Hinderer und
Vertreter der CHP in
Baden-Württemberg

Die beiden Abgeordneten waren sich einig, dass die Gespräche zwischen der oppositionellen CHP und der SPD nicht abreißen dürfen. „Gerade jetzt ist es wichtig klar zu machen, dass die Türkei nicht nur aus Erdogan besteht. Es gibt auch dort eine sozialdemokratische Kraft, die wir unterstützen müssen.“

„Hinter den Kulissen“ der meseno-Elsa-Sitter-Stiftung
Freitag, 18. November
14:00 Uhr
Anmeldung unter: 07131-8987141